

XI<sup>me</sup> ANNEE  
1895



1<sup>er</sup> MAI  
No. 5

# Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA

# Terre Sainte

HISTOIRE POPULAIRE

DE LA

Custodie franciscaine de Terre Sainte

SAINT FRANÇOIS EN SYRIE

**P**ROFONDE était la déférence de François à l'égard du Prince des Apôtres. Avec une pénétration de vue particulière aux saints, il vénérât en lui le principe de l'unité, le pasteur suprême du troupeau fidèle, le guide infallible de la foi. Où est Pierre, là est l'Eglise. Ces principes, du reste, remontent au berceau du christianisme. Agrégé au collège des Apôtres, ravi au troisième ciel, témoin des merveilles que l'œil de l'homme n'a pas vues, que son oreille n'a pas entendues, que son cœur ne saurait goûter, Paul veut voir Pierre. Obéissant au même sentiment, François dès le début de sa carrière apostolique, entreprend le voyage de Rome. Il a hâte de se jeter aux genoux du représentant de Jésus-Christ, de recevoir ses conseils, de